



## Impulsabend für Pfarrer, Obleute, Grundbeauftragte und Interessierte



Mag. Maximilian Fritz vom Pfarrgemeindereferat der Diözese Gurk hatte zum Impulsabend in unserem Dekanat am Freitag, den 18. November 2005, in den Pfarrsaal Seeboden eingeladen. Beginn 19:30 Uhr



In Hinblick auf das diözesane Jahr "Gemeinschaft.Glaube.Kirche" gab Mag. Maximilian Fritz in seinem Referat den interessierten Zuhörern sehr viele Gedanken, Beispiele und Anregungen für die Arbeit in den Pfarren.



Es waren auch Gäste aus dem Dekanat Hermagor nach Seeboden  
gekommen!

Recht herzlichen Dank dem PGR Referenten Mag. Maximilian Fritz  
für sein hervorragendes Referat und seine herzliche Art, den  
ehrenamtlichen Mitarbeitern wieder neuen Mut mitzugeben für ihre  
Arbeit in den Pfarren!

---

Diese Seite wurde am 18.11.2005 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt